



MINUTA DE REUNIÓN	
<b>SESIÓN:</b>	253/2009
<b>FECHA:</b>	15 de junio de 2009
<b>LUGAR:</b>	Sede principal de la CEDHJ
<b>INICIO-CONCLUSIÓN:</b>	18:07 a 20:15 horas
<b>TIPO:</b>	Ordinaria

I. REGISTRO DE PARTICIPACIÓN	
Álvarez Cibrián Felipe de Jesús	Sánchez Huante Araceli
Aldana Maciel Julio César	Lazo Corvera Paola
Bayardo Pérez Arce Alberto	Sánchez Ortega Villaseñor Miguel Ángel
Feuchter Diaz Arturo	Valadez Cruz María Emma
Hernández Barrón Misael Edgar	Orozco Mares Imelda
Martínez Guzmán Norma Edith	Cisneros Ruvalcaba Luis
Sánchez Gómez Alejandro	Gutiérrez González Jorge Antonio

2. ORDEN DEL DÍA	
1. Lista de asistentes y declaración del quórum.	7. Seguimiento de asuntos pendientes.
2. Aprobación de la propuesta de orden del día.	8. Propuestas de temas a tratar.
3. Lectura y aprobación de la minuta correspondiente a la sesión ordinaria 252.	9. Anuncios y descansos.
4. Comentarios al informe de la Secretaría Ejecutiva.	10. Propuestas de temas para conocimiento del Consejo.
5. Comentarios al informe mensual de quejas y estado procesal de las mismas.	11. Cierre de sesión.
6. Informe por parte del Presidente de temas de trascendencia.	

3. PRINCIPALES ACUERDOS Y COMENTARIOS	
<b>1/253/2009</b>	Por unanimidad se aprobó el orden del día.
<b>2/253/2009</b>	Por unanimidad se aprobó la minuta correspondiente a la sesión ordinaria 252.
<b>3/253/2009</b>	Por unanimidad se aprobó tener por visto el informe de la Secretaría Ejecutiva.
<b>4/253/2009</b>	Julio César Aldana Maciel puso a consideración el proyecto "Amig@ de la Comisión" con el fin de que el Pleno del Consejo Ciudadano lo aprobara en lo general y; con ello, las áreas operativas de la Comisión iniciaran los trabajos del proyecto en sus particularidades; precisando que el proyecto quedaría abierto a las aportaciones, observaciones o comentarios que lo enriquecieran por parte de los integrantes del Consejo Ciudadano aún durante la marcha del proyecto, el cual se estimaba iniciar en el mes de noviembre de 2009; mismo que incluirá un mecanismo de evaluación final de parte del Consejo que permitiera recuperar la experiencia cuantitativa y cualitativa, retroalimentarla y valorar una nueva proyección, además de la rendición de cuentas de los recursos destinados al proyecto. La propuesta se aprobó por unanimidad.

